

« Nous étions à l'école du haut »

Nous, les CM2, avons vécu quelque chose de particulier.....

En effet, lors de la rentrée 2013, nous sommes montés au site du haut appelé annexe du « Sacré Cœur », pour continuer notre scolarité. Nous étions alors dans une vieille école qui sentait un peu l'encre et la craie, même si le tableau numérique était déjà là.



Ce qui était bien, c'était que nous étions dans un endroit plutôt tranquille, malgré le bruit du chien du voisin. Nous avions de la place : 4 salles pour deux classes. Nous aimions beaucoup les dessins du préau et les tags d'un mur de l'école. Bref, nous étions un peu seuls au monde, surtout pendant les moments de récréation. Par contre, les toilettes étaient sales et le trajet un peu long pour aller à la cantine, surtout les jours de pluie.

Au mois de juin 2014, nous savions que nous allions devoir quitter notre vieille école et redescendre à l'école du bas complètement rénovée, pour faire notre CM2. On a donc écrit nos noms sur les murs, moment unique, puisque nous étions les derniers à passer dans ces classes. C'est donc avec un peu de nostalgie que nous avons quitté ces lieux, en sachant que l'école allait être vendue.



La rentrée 2014 s'est bien passée. Nous sommes maintenant dans une classe toute neuve pour terminer notre dernière année de primaire.

Le collège arrive à grand pas.....

Souvenirs, souvenirs!

Les CM2